

PRESSEINFORMATION

Dossenberger-Gymnasium und ALOIS KOBER GMBH schließen Schulpartnerschaft

Berufsorientierung und Karrieremöglichkeiten stehen im Fokus

Günzburg/Kötz, April 2018

Die ALOIS KOBER GMBH (AL-KO Fahrzeugtechnik) aus Kötz ist jetzt offizieller Partner des Dossenberger-Gymnasiums Günzburg. Am Tag der offenen Tür des Dossenberger-Gymnasiums am Samstag, 14. April, fand die feierliche Urkundenverleihung statt.

Die unter der Schirmherrschaft der IHK Schwaben geschlossene Schulpartnerschaft vereinbart wichtige Punkte, wie die Durchführung von Betriebserkundungen und Praktika und die mögliche Zusammenarbeit bei Schulprojekten.

Mit dieser Urkundenverleihung besiegelte der Schulleiter Peter Lang zusammen mit dem IHK-Regionalgeschäftsführer Oliver Stipar und Erwin Gentner, Geschäftsführer der AL-KO Fahrzeugtechnik, eine bereits seit vielen Jahren bestehende Verbindung zwischen AL-KO und dem Dossenberger-Gymnasium. Für die Schule soll diese Partnerschaft bei der Berufsorientierung und in der Projektarbeit Impulse geben. Die AL-KO Fahrzeugtechnik kann dabei den Schülern ihre Karrieremöglichkeiten in dualen Studiengängen und bei der Berufsausbildung präsentieren.

Bildunterschrift:

Das Dossenberger-Gymnasium Günzburg und die AL-KO Fahrzeugtechnik sind jetzt Partner. Unsere Aufnahme zeigt bei der Vertragsunterzeichnung und Urkundenübergabe (von links): Oliver Stipar (Regionalgeschäftsführer der IHK Schwaben), Peter Lang, Schulleiter des Dossenberger Gymnasiums Günzburg, und Erwin Gentner, Geschäftsführer AL-KO Fahrzeugtechnik.

Foto: AL-KO Fahrzeugtechnik

Presse-Rückfragen richten Sie bitte an:

ALOIS KOBER GMBH

Thomas Lützel

Ichenhauser Str.14
89359 Kötz

Fon: +498221 97-8239
Mobil: +491709252099
thomas.luetzel@alko-tech.com

AL-KO im Internet:

www.alko-tech.com

Die ALOIS KOBER GMBH

1931 gegründet, ist die AL-KO Fahrzeugtechnik heute ein global agierendes Technologie-Unternehmen mit rund 30 Standorten in Europa, Südamerika, Asien und Australien. Mit hochwertigen Chassis- und Fahrwerkskomponenten für Anhänger, Freizeitfahrzeuge und leichte Nutzfahrzeuge steht AL-KO für beste Ergonomie und Funktionalität, höchsten Komfort sowie Innovationen für mehr Fahrsicherheit. Ausgefeilte Innovationsprozesse prägen das Unternehmen, das diesbezüglich mehrfach ausgezeichnet wurde.

AL-KO Fahrzeugtechnik und Dexter Axle sind seit Ende 2015 unter DexKo vereinigt. Diese Kombination ist weltweit größter Hersteller von Anhängerachsen und Chassis-Komponenten im leichten Segment. DexKo Global Inc. erwirtschaftet einen Umsatz von über 1 Milliarde US-Dollar.